

内田 洋子

## ①クラブ名由来

「豊水ダックス」は、2015年4月に産声をあげました。「この豊水会館でゆっくり、なごやかに踊ろう。アヒルのように、ヨチヨチ歩きから始めよう」と呼びかけた初代代表、故・坂本啓輔さんが名付け親です。



## ②クラブ再開

ヨチヨチ歩きから、そろそろ一人歩きができる頃かと思った矢先のコロナ発生!!  
休会期間は延長に次ぐ延長。2年1か月の休会の末、今年4月にやっと再開しました。クラブ再開が、ウィズコロナへの第一歩を踏み出すきっかけとなった仲間も多かったと思います。「もうすっかり忘れてしまった」「いったい、何人集まるのか」と不安を抱えながらの再開初日でした。お互

いの無事を喜び合い、体調不良で欠席の仲間を気遣うひととき。そして、久しぶりのコールに緊張しながらも、心地良い汗をかきました。

## ③素敵な仲間

私たちは高橋美智子さんと小池実さんを中心に正会員10名、準会員3名でMSとプラスを踊っています。例会は不定期ですが月3回、火曜日13時～15時45分まで開いています。発足当時は、佐瀬環慈さんと斉藤則雄さんにコールをお願いしていました。今は偶数週に佐瀬さん、奇数週に桧垣瑞枝さん、そして、クラブコーラーの阿部久子さんです。皆さんの素晴らしいコールに思わず歓声（小声で）が湧くことも少なくありません。その一方、ダンサーの実力に合わせてコールを変えざるを得なかったり、プラスの踊り込みのはずが何故かワークに戻ったり…。にもかかわらず、いつも丁寧に、ユーモアたっぷりに対処して下さるコーラーさんには、感謝あるのみです。又、毎回足を運んで下さるビジターの皆さんは、今や、無くてはならない存在になっています。有難うございます。

会場の豊水会館の近くには中島公園があります。街中の喧騒から離れ、穏やかな雰囲気が漂う一角です。

是非、お立ち寄り下さい。

12月20日（火）納会はオープン例会を予定しています。

